

## D3 Prodi Keperawatan Universitas Negeri Padang Raih Penghargaan dari AIPVIKI

Fernando Yudistira - [PADANG.BERITATERBARU.CO.ID](http://PADANG.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 29, 2022 - 11:24



PADANG-Prodi D3 Keperawatan Fakultas Psikologi dan Kesehatan (FPK) Universitas Negeri Padang (UNP) tahun ini kembali menghasilkan lulusan yang akan diwisuda Desember mendatang. Sebelumnya para lulusan harus melalui Ujian Kompetensi (UKOM) yang diselenggarakan oleh Asosiasi Pendidikan Vokasi Keperawatan Indonesia (AIPVIKI) Pusat. Sejumlah 92 orang mahasiswa D3 Keperawatan FPK UNP telah mengikuti UKOM pada bulan September 2022.

Untuk keperluan tersebut mereka juga telah menjalani praktek di berbagai rumah sakit, diantaranya : (1) RSUD Padang Panjang; (2) RSUD Pariaman; (3) RSUD Padang Pariaman; (4) RS Aisyiah Pariaman; (5) RST Reksodiwiryo Padang; (6) RSJ Prof. HB. Sa'anin Padang; (7) PSTW Sabai Nan Aluih Sicincin; dan (8) Puskesmas se Kota Pariaman. Praktek yang dilalui dimaksudkan sebagai pengimplementasian bekal pengetahuan yang diperoleh melalui bangku perkuliahan, sekaligus sebagai wahana untuk merasakan suasana riil dari penanganan pasien serta manajemen pengelolaan institusi kesehatan.

Berdasarkan Surat Keputusan Komite Nasional Uji Kompetensi Mahasiswa Bidang Kesehatan Nomor 1228/KOM-Kes/X/2022 tanggal 31 Oktober 2022, perihal hasil uji kompetensi dinyatakan bahwa 90 orang (97,82%) kompeten. Capaian ini termasuk kategori tertinggi dan sekaligus merupakan yang kedua kalinya oleh D3-Prodi Keperawatan FPK UNP setelah UKOM tahun lalu. Atas raihan ini, maka AIPVIKI dalam Konferensi-nya yang digelar di Bali, tanggal 22-26 November 2022 yang lalu memberikan sertifikat penghargaan.

Hal ini disampaikan oleh Dr. Suryanef, M.Si. selaku Dekan FPK UNP kepada Rektor dalam acara Pengambilan Sumpah Perawat bagi lulusan baru D3-Prodi Keperawatan FPK UNP yang diselenggarakan hari Senin tanggal 28 November 2022 di Ruang Serbaguna Fakultas Teknik UNP. Bersamaan dengan laporannya, Dekan juga mengajak para mahasiswa untuk berkomitmen menjaga nama baik almamater serta mampu menjadi perawat yang humanis serta melayani pasien dengan hati. Selanjutnya juga disampaikan apresiasi dan terimakasih kepada para mahasiswa atas kerja kerasnya sehingga mampu melewati UKOM dengan baik.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Pimpinan Departemen Keperawatan, para dosen dan Rektor serta jajaran Pimpinan UNP atas dukungan yang diberikan bagi keberhasilan raihan UKOM tahun ini.

Di sisi lain Rektor Universitas Negeri Padang, Prof. Ganefri, Ph.D. menyatakan syukur dan kebanggaannya atas capaian UKOM Prodi D3-Keperawatan FPK. Beliau juga berpesan kepada para lulusan agar memiliki karakteristik yang berbeda dengan lulusan institusi keperawatan lainnya. Sebab mereka dididik dalam lingkungan kampus yang core-business utamanya di bidang pendidikan. Oleh karena itu, berikanlah pelayanan yang terbaik kepada para pasien, sembari terus berupaya untuk pengembangan diri melalui studi lanjut serta menguasai teknologi kesehatan dan bahasa asing. Di era global ini kata Rektor, tidak tertutup kemungkinan bagi para lulusan bidang kesehatan untuk juga bekerja sebagai tenaga terampil di luar negeri.

Sementara itu perwakilan Persatuan Perawat Nasional Indonesia (PPNI) Provinsi Sumatera Barat, Ns. Netrida, M.Kep.. Sp.Kj. memberikan apresiasi atas torehan prestasi D3-Prodi Keperawatan FPK UNP, yang menurutnya terus berkembang dan tidak kalah dengan berbagai institusi lain yang mengelola prodi bidang kesehatan.

Acara pengambilan Sumpah Perawat, dihadiri oleh para wakil dekan, pimpinan departemen, para dosen, serta tenaga kependidikan di lingkungan FPK. Kegiatan ini diakhiri dengan penampilan seorang mahasiswa yang melantunkan lagu Hymne Guru dan Jaso Mande. (\*\*\*)